TuS Wandersparte

Das war eine aktive Woche! am Montag fand unsere 7. und für das erste Halbjahr letzte Spontantour statt. Wohl aufgrund der unsicheren Wettervorhersagen wurde es eine reine Herrenpartie. Es ginge Richtung Celle, und wie immer, wenn Walter eine Tour plant, nicht einfach an den Hauptstraßen entlang. Auf spannenden Wegkombinationen, und von ein paar "Angstmachertropfen" abgesehen trocken, landeten wir auf dem Großen Plan in Celle. Nach einer Stärkung machten wir uns auf den ebenso spannenden Rückweg. Es waren entspannende 30 km.

Dann kam am Sonntag die planmäßige Ganztagestour im Landkreis Celle. Marita und Rolf führten eine 15-köpfige Gruppe an, und es wurde eine sehr schöne Rundtour und ein sehr schöner Tag. Auch wenn wir den Landkreis Celle kurz verließen, wohl nur, um fest zu stellen, dass auch die Region Hannover sehr gute Radwanderwege bietet, waren von Anfang bis Ende alle Voraussetzungen für eine harmonische Tour gegeben: Traumwetter, gut gelaunte Teilnehmer, eine Streckenführung, die abwechslungsreicher nicht sein konnte und ein Duo, dem man anmerkte, dass es Spaß machte, diese Gruppe zu führen. Ein Lob gebührt auch besonders Jürgen, der an allen Punkten, wo autobefahrene Straßen überquert werden mussten, beispielhaft den Verkehr regelte, wie auf alle Radwanderungen, an denen er teilnimmt. Nach einer Erfrischungspause in einer Eisdiele kamen wir nach 44km zufrieden in Eicklingen an.

Vorausschau: am 11. Juli die nächste Spontantour, und am 7. August eine Ersatztour für die abgesagte Tour auf dem Truppenübungsplatz.

hal